

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz

vom 14.04.2021

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

- Gemeindevertreter wurden von Herrn Erhard angesprochen, dass der Misthaufen eine Zumutung ist wegen der Geruchsbelästigung. Bisher gab es keine anderen Beschwerden darüber. Eventuell kann der Misthaufen nächstes Jahr woanders hin, aber das kann noch nicht garantiert werden
- Herr Lüdtke teilt mit, dass eine Eisenstange von Goldebee Richtung Prensberg aus der Erde ragt, entfernt werden muss. Herr Lehnert ergänzt, dass es auch ein großes Schlagloch gibt. Herr Burmeister will beides in den nächsten Tagen beseitigen